

ふれあい フォトギャラリー

区内の行事を写真で紹介します



聴衆の心に感動の波紋

9月21日、白石東地区センターで「白石区ふれあいバラコンサート」が開かれ、約200人の区民がクラリネット、チェロ、ピアノの三重奏を楽しみました。

流れるようなやさしい音色の調べに、聴衆はすっかり魅了された様子で聞き入っていました。

▲絶妙なハーモニーが、会場いっぱいに広がりました



▲クラリネット、ピアノ、チェロの演奏

秋空の下、元気いっぱい走り競う



▲元気にスタートする「親子ペア」



▲熱気みなぎる「一般男子10km」のスタート

白石サイクリングロードで9月29日、「第10回しろいし区民ふれあい健康マラソン大会」が開催され、子どもから大人までの397人がゴールを目指して力走しました。

中でも親子ペアは、手をつなぎながら走ったり、沿道の家族から声援が送られるなどして、ほほえましい走りを見せていました。

お年寄りと子どもがゲームなどで交流



▲一緒にフォトカード作り

10月5日、菊水地区会館で「お年寄りと子どものふれあい交流会」が開かれ、子どもからお年寄りまで170人が参加しました。いろいろなゲームのほか、おやつを試食や三味線演奏のアトラクションなど多彩な催しに、会場は終始楽しそうな笑顔がいっぱいでした。



▲体を使って「じゃんけん、ぽん！」